

Zudausques

## 'Un trait de génisse', ou quand le conteur dénonce



Jérôme a mêlé les témoignages aux souvenirs d'enfance pour 'un trait de génisse'.

Pour les débuts du festival Conteurs en Campagne dans la région, l'association de sauvegarde du patrimoine de Zudausques a accueilli samedi soir Jérôme Aubineau et Philippe Meunier. *Un trait de génisse* est leur nouveau spectacle, tout juste écrit au terme d'un collectage de mémoire, en Poitou Charente, auprès d'une quarantaine de témoins du monde agricole. Jérôme y a

mêlé ses propres souvenirs et émotions pour donner naissance à un moment qui ne laissait pas indifférent.

Par la magie du conte et la malice du verbe, par le rythme de la narration mais aussi grâce à la guitare de Philippe ou l'éclairage enchanteur de l'équipe technique, les artistes ont pour le moins tenu le public en haleine. De l'histoire bucolique d'un candide qui remonte la trace d'une

barquette de steak haché, Jérôme a fait un conte malicieux, tantôt un peu nostalgique, peut-être, mais résolument militant, toujours.

Le « sympathisant paysan », comme il se décrivait samedi, n'a rien caché de ce que la société de consommation ne veut pas savoir habituellement, l'implacable histoire de ce qui se passe entre le pré et l'assiette.

**F. Bédu, clp**